



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

# PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

## **RESUELVE**

Declarar de Interés Legislativo la XI edición de la Exposición Agroindustrial, Artesanal y Comercial de Lima (partido de Zárate) - EXPO-LIMA 2013-, a realizarse los días 5 y 6 de Octubre del corriente año.

RICARDO ALBERTO MONTOSANTI Diputado Bloque Frente para la Vicania - PJ H. C. Diputados Prov. 23 As.





#### Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

## **FUNDAMENTOS**

El Centro de Comercio Agropecuario e Industrial de Lima (C.C.A.I.L.), partido de Zárate organiza por undécimo año consecutivo la Exposición del Agro, Industria, Comercio y Artesanías de esa localidad, conjuntamente con las distintas instituciones y entidades, acompañados por la adhesión y colaboración espontánea de todos sus habitantes.

Desde la primera edición, una vasta presencia de productores, comerciantes y artistas locales corroboraron el entusiasmo y la dedicación de los emprendedores allí radicados por la promoción y el desarrollo de su potencial, humano y natural, que día a día va manifestándose en un crecimiento sostenido, tanto a nivel productivo, como en las distintas actividades que hacen a la vida cotidiana.

Esta muestra se viene realizando año tras año, con muchos esfuerzo y entusiasmo y con el correr de las ediciones ha dado excelentes resultados, por la cantidad de los sectores participantes como por la cantidad creciente de visitantes.

En ediciones anteriores, la presencia de público, proveniente de distintos lugares de la provincia y de la ciudad de Buenos Aires, superó la cantidad de habitantes de Lima, demostración cabal de lo antedicho, razón por la cual, hoy se está realizando por undécimo año consecutivo.

En el año 2012, más de 45.000 asistentes participaron de "Expo-Lima", cifra tres veces superior a su población encontrando allí el fruto de la labor local y un clima de esparcimiento.

Este resultado es un logro más del creciente impulso, plasmado en importantes inversiones productivas, desarrollo de centros educativos, técnicos y actividades comerciales y recreativas, impulso que se trasluce en un deseo por lograr autonomía como municipio, corriente ésta respaldada por toda su población, que considera se encuentra en camino de merecerla.

La presencia en su territorio de la Central Atucha, las actividades educativas del Centro de Capacitación "Dr. Oscar Melillo", la celebración del centenario de su importante entidad "Lima Foot Ball Club", los nuevos emprendimientos agrícolas y de producción intensiva, que lograran una plena ocupación, ponen de manifiesto la significación y trascendencia de la undécima edición de la "Expo-Lima 2013", donde mostrarán a quienes la visiten, los logros alcanzados y las potencialidades hacia un fuerte desarrollo.





## Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

Como dato ilustrativo de este desarrollo de Lima, se manifiesta en el permanente crecimiento de su población, que en los últimos diez años se incrementó en un casi un 100 por ciento alcanzando hoy la cantidad de 17.000 habitantes.

Adjunto a estos fundamentos, acompañamos nota de sus organizadores y referencias e ilustraciones de las anteriores ferias, en la seguridad de encontrar en lo aquí solicitado, el respaldo a la actividad y voluntad de los ciudadanos de Lima en pos de una mejor calidad de vida, ofreciendo hacia toda la provincia los mejores frutos de su trabajo.

Por todo lo expuesto, solicito de los Señores Diputados la aprobación del presente Proyecto.